
Ecole Primaire Publique Paul Emile Victor

Circonscription des Landes de Lanvaux

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE

1er – 2ème – 3ème trimestre (entourer)

Date du conseil d’école : 12 / 11 /21

1. Heure de début : 18h00  Heure de fin : 20h00

Présents

Mme Hays, Adjointe aux affaires scolaires

Personnels Education Nationale

-Mme Beurel, Enseignante de TPS PS MS
-Mme Aizpurua, Enseignante de MS GS

-Mme Bussi-Noël, Enseignante de CP
-Mme Frysou, Enseignante de CE1

-Mme Tannoux, Enseignante de CE2
-Mme Goraguer, Directrice et Enseignante de

CM1/CM2

Parents élus
Mr BOUBLI Mathieu, parent d’élèves de  CE1 et 
CM1

Mr LORIN Cédric, parent d’élèves de PS et GS

Mme PEPION Angélique, parent d’élèves de MS 
et GS

Mme DELACROIX Elodie, parent d’élèves de GS 
et CM1

Mme ROHEL Marina, parent d’élèves de GS et 
CM2

Mme LEBRUN Marie, parent d’élève de CP

Mme AUDO Carole, parent d’élève de PS

Mme BARRAUD Nelly, parent d’élève de PS et 
CE1

Mme GRANDGIRARD Karine, parent d’élève de 
CM1

Mme LE TORIELLEC Jessica, parent d’élève de 
CM2

Absents/Excusés

Mr Robin, Maire de la commune

Education Nationale Parents élus

-Mr Moutard, Inspectrice de l'Education 
Nationale
Mme Braud, Decharge de direction



ORDRE DU JOUR

1- Le rôle du conseil d’école – résultats des votes et présentation des nouveaux parents élus
2- Bilan de la rentrée : effectifs actuels et prévision d’effectifs
3- Les projets de classe et le projet d’école
4- Le PPMS (Plan Particulier de Mise en Sécurité) 
5- Point sur les travaux réalisés et à envisager 
6- Questions et informations diverses

1 – Le rôle du conseil d'école Le rôle du conseil d'école

Le conseil d’école est un lieu d’échanges entre tous les membres de la communauté éducative. Il est
constitué pour une année scolaire. Il est présidé par la directrice et il réunit tous les partenaires de
l’école :  Inspecteur  de  l’Éducation  Nationale,  enseignants,  représentants  de  la  Municipalité,
représentants  des  parents  d’élèves,  Délégué  Départemental  de  l’Éducation  Nationale.  Toute
personne pouvant apporter une opinion, une aide peut se voir également invitée.

 De nombreux thèmes peuvent être évoqués :

-Information sur les projets pédagogiques de l’école  ainsi que le projet d'école

-Règlement intérieur de l’école
-L’aménagement des rythmes scolaires ,la gestion matérielle et financière de l’école

-La garderie et la cantine
-Les transports scolaires
-Les activités péri et postscolaires

-L’hygiène scolaire.

 Les décisions pédagogiques restent sous l’autorité des enseignants.

 Les  décisions  concernant  les  bâtiments,  le  personnel  municipal  ou  l’acquisition  de  gros
matériel restent sous l’autorité de la Municipalité.

2 – Résultats du vote des représentants des parents d'élèves:Résultats du vote des représentants des parents d'élèves:

Les  élections  se  sont  déroulées  le  vendredi  8  octobre  avec  uniquement  des  votes  parLes  élections  se  sont  déroulées  le  vendredi  8  octobre  avec  uniquement  des  votes  par
correspondance;correspondance; le  taux  de  participation  a  été  de  71,43 le  taux  de  participation  a  été  de  71,43  %  ,  15  bulletins  blancs/  nuls  %  ,  15  bulletins  blancs/  nuls  ont  étéont  été
décomptés.  Les  représentants  élus  sont   Mr  BOUBLI  Mathieu,  décomptés.  Les  représentants  élus  sont   Mr  BOUBLI  Mathieu,  Mr  LORIN  Cédric,  Mme  PEPION
Angélique, Mme DELACROIX Elodie, Mme ROHEL Marina, Mme LEBRUN Marie, Mme AUDO Carole
Mme BARRAUD Nelly, Mme GRANDGIRARD Karine, Mme LE TORIELLEC Jessica.Mme LE TORIELLEC Jessica.

Les parents représentants jouent un rôle deLes parents représentants jouent un rôle de  relaisrelais  et deet de  médiateurmédiateur  , ils sont amenés à donner leur, ils sont amenés à donner leur
avis et à émettre des suggestions sur le fonctionnement de l’établissement. 



Une boîte mail spécifique a été mise en place afin de centraliser les mails des familles qui pourraient
être adressés aux parents élus. Les échanges de courriel sont visibles uniquement par les parents
élus,  par  par  l’équipe  enseignante,  ce  qui  permet  d’instaurer  un  espace  d’échange  spécifique.
L’organisation  reste  à  trouver  entre  parents  élus  afin  de  savoir  qui  s’occupe  de  proposer  des
réponses, qui surveille les messages entrant. 

L’équipe propose aussi d’instaurer des temps de réunion et d’échange en amont des conseils d’école
avec les parents élus afin de travailler ensemble sur certains sujets abordés à l’ordre du jour et de
pouvoir avancer sur différents projets, notamment le projet d’école. Une première date de réunion
est prévu le lundi 29 novembre à 18h15 pour travailler sur l’axe d’embellissement de l’école.

3-3-Bilan de la rentrée – point sur les effectifsBilan de la rentrée – point sur les effectifs

A l'heure actuelle, il  y a 131A l'heure actuelle, il  y a 131 élèves   élèves  dans l'école, répartis comme suit dans 6 classes, 2 classes dedans l'école, répartis comme suit dans 6 classes, 2 classes de
maternelle et 4 classes d'élémentaires :maternelle et 4 classes d'élémentaires :

cycle 1cycle 1:  2 TPS/ 12 PS/  10 MS /  21 GS  > 44  élèves:  2 TPS/ 12 PS/  10 MS /  21 GS  > 44  élèves

>répartis sur deux classes>répartis sur deux classes  : 20 élèves en TPS/PS/MS et 25 en MS/GS: 20 élèves en TPS/PS/MS et 25 en MS/GS

>L’arrivée de 5 élèves de TPS est prévue entre janvier et mai prochain. >L’arrivée de 5 élèves de TPS est prévue entre janvier et mai prochain. 

>Un temps d’échange avec la direction de la crèche de St Jean Brévelay est prévu prochainement>Un temps d’échange avec la direction de la crèche de St Jean Brévelay est prévu prochainement
pour travailler sur des projets communs, des temps de rencontre.  Il devait avoir lieu en septembrepour travailler sur des projets communs, des temps de rencontre.  Il devait avoir lieu en septembre
mais a été reporté. mais a été reporté. 

Cycle 2Cycle 2: 17 CP/ 14 CE1/ 26  CE2 > 57  élèves répartis sur 3 classes. : 17 CP/ 14 CE1/ 26  CE2 > 57  élèves répartis sur 3 classes. 

cycle 3cycle 3: 20 CM1 / 9 CM2 > 29 élèves  répartis sur 1 classe. : 20 CM1 / 9 CM2 > 29 élèves  répartis sur 1 classe. 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

2021-
2022

2 + 

5 à 
venir

12 10 21 17 14 26 20 9 131 + 
5 à 
venir

Prévisions d’effectifs transmis en novembrePrévisions d’effectifs transmis en novembre  :  (à mettre en concordance avec les naissances sur la: (à mettre en concordance avec les naissances sur la
commune)commune)

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

2021-
2022

(5) (10) 12 10 21 17 14 26 20 135

>Concernant la maternelle et la Loi sur l'instruction obligatoire des enfants à partir de 3 ans. >Concernant la maternelle et la Loi sur l'instruction obligatoire des enfants à partir de 3 ans. 

Des  aménagements  sont  possibles  sur  l'après-midi,  plusieurs  élèves,  à  la  demande  des  parentsDes  aménagements  sont  possibles  sur  l'après-midi,  plusieurs  élèves,  à  la  demande  des  parents
bénéficient de cet aménagement sous acceptation de l'Inspecteur. bénéficient de cet aménagement sous acceptation de l'Inspecteur. 



Concernant l'équipe, pas de changement, hormis le départ de Mme Lemonnier suite à la fermetureConcernant l'équipe, pas de changement, hormis le départ de Mme Lemonnier suite à la fermeture
de classe. de classe. 

Mme Braud assure toujours la décharge de Mme Goraguer le jeudi, contrairement au mardi l’annéeMme Braud assure toujours la décharge de Mme Goraguer le jeudi, contrairement au mardi l’année
dernière.dernière.

Une nouvelle AESH, Mme Boy a rejoint Mme Grimaud et Mme Millinier. Mme Dubiez Da Rocha etUne nouvelle AESH, Mme Boy a rejoint Mme Grimaud et Mme Millinier. Mme Dubiez Da Rocha et
Mme Mahaa sont parties sur une autre école. Mme Mahaa sont parties sur une autre école. 

Concernant l'organisation des apprentissages, il n'y a pas d'organisation de décloisonnementConcernant l'organisation des apprentissages, il n'y a pas d'organisation de décloisonnement
cette année, hormis un décloisonnement en anglais entre Mme Frysou et Mme Tannoux, etcette année, hormis un décloisonnement en anglais entre Mme Frysou et Mme Tannoux, et
Mme Beurel  avec Mme Bussi Noël sur les temps de sieste des PS/MS/GS.Mme Beurel  avec Mme Bussi Noël sur les temps de sieste des PS/MS/GS.

4-Les projets pédagogiques des classes

Plusieurs projets ont été réalisés sur la première période de septembre et octobrePlusieurs projets ont été réalisés sur la première période de septembre et octobre  : : 

-Lancement du film de l’école sur le nouveau site internet de l’école. -Lancement du film de l’école sur le nouveau site internet de l’école. 

-Participation aux Virades de l’espoir par l’organisation d’une course solidaire. L’école est parvenue à-Participation aux Virades de l’espoir par l’organisation d’une course solidaire. L’école est parvenue à
récolter la somme de 430,60 euros pour l’association, grâce aux dons des familles pour l’évènement. récolter la somme de 430,60 euros pour l’association, grâce aux dons des familles pour l’évènement. 

-  Toutes  les  classes  de  l’école  ont  bénéficié  du  projet  Basket  école.  Chaque  classe  a  reçu  les-  Toutes  les  classes  de  l’école  ont  bénéficié  du  projet  Basket  école.  Chaque  classe  a  reçu  les
interventions de Thomas Collinet sur 5 séances. Ce projet est entièrement financé par la fédérationinterventions de Thomas Collinet sur 5 séances. Ce projet est entièrement financé par la fédération
de Basket et voit la dotation d’un lot de ballon de basket à l’école.  de Basket et voit la dotation d’un lot de ballon de basket à l’école.  

- Toutes les classes ont participé à La Grande Lessive, cette année sur la thématique- Toutes les classes ont participé à La Grande Lessive, cette année sur la thématique  ::  ««  Tous desTous des
oiseauxoiseaux  ??  ». L’accrochage des œuvres des enfants a été très apprécié et a permis d’investir l’espace». L’accrochage des œuvres des enfants a été très apprécié et a permis d’investir l’espace
du bourg et de valoriser les productions artistiques des élèves. L’équipe remercie la mairie et lesdu bourg et de valoriser les productions artistiques des élèves. L’équipe remercie la mairie et les
services techniques pour avoir permis l’installation de l’évènement et des structures sur la place deservices techniques pour avoir permis l’installation de l’évènement et des structures sur la place de
l’église) l’église) 

-Les élèves de CM1/CM2 se sont rendus au spectacle «-Les élèves de CM1/CM2 se sont rendus au spectacle «  Les Derniers GéantsLes Derniers Géants  » de la compagnie des» de la compagnie des
Rémouleurs, à La Maillette à Locminé. Cette sortie représente un coût de 145 euros pour le prix desRémouleurs, à La Maillette à Locminé. Cette sortie représente un coût de 145 euros pour le prix des
entrées  financé  par  l’Amicale  Laïque,  le  transport  est  financé  par  le  CMC  (Centre  Morbihanentrées  financé  par  l’Amicale  Laïque,  le  transport  est  financé  par  le  CMC  (Centre  Morbihan
Communauté)Communauté)

Plusieurs autres projets sont à venirPlusieurs autres projets sont à venir  : : 

-Les élèves de maternelle se rendront au spectacle «-Les élèves de maternelle se rendront au spectacle «  PlumePlume  » de la cie Kokeshi dans le cadre de la» de la cie Kokeshi dans le cadre de la
programmation culturelle du service culture du CMC. ( budget prévisionnelprogrammation culturelle du service culture du CMC. ( budget prévisionnel   : 250 euros financé par: 250 euros financé par
l’Amicale) Les élèves de cycle 2 se rendront au spectacle 10:10 de la cie Nyash. l’Amicale) Les élèves de cycle 2 se rendront au spectacle 10:10 de la cie Nyash. 

- Les élèves de maternelle et de CE2 et CM1/CM2 se rendront au cinéma au mois de décembre, les- Les élèves de maternelle et de CE2 et CM1/CM2 se rendront au cinéma au mois de décembre, les
élèves de CP et CE1 iront en février à la salle du club à Locminé. > coût prévisionnel (financé par laélèves de CP et CE1 iront en février à la salle du club à Locminé. > coût prévisionnel (financé par la
subvention de l’Amicale Laïque )subvention de l’Amicale Laïque )  : 863 euros entrées+ transports: 863 euros entrées+ transports

>Les élèves de maternelle et de CP et CE1 assisteront au spectacle de Noël>Les élèves de maternelle et de CP et CE1 assisteront au spectacle de Noël   : Fred Spector et les Lutins: Fred Spector et les Lutins
de Noël le 6 décembre prochain. Ce spectacle est financé par la mairiede Noël le 6 décembre prochain. Ce spectacle est financé par la mairie  : 1500 euros pour 2 séances: 1500 euros pour 2 séances
maternelles jusqu’au CE1 (école publique et privée) maternelles jusqu’au CE1 (école publique et privée) 

>Les élèves de maternelle se rendront à l’EcoMusée de St Degan>Les élèves de maternelle se rendront à l’EcoMusée de St Degan   en mars prochain pour découvrir leen mars prochain pour découvrir le
cycle du pain et s’essayer à sa confection.  >prévision 800 euros (financé par l’Amicale)cycle du pain et s’essayer à sa confection.  >prévision 800 euros (financé par l’Amicale)



> L’école accueillera le spectacle Animalium de la Cie Malle Théâtre (prévisionnel 900 euros pour 2> L’école accueillera le spectacle Animalium de la Cie Malle Théâtre (prévisionnel 900 euros pour 2
représentations), spectacle de marionnettes accessible pour tous les âges, la date est à confirmer. représentations), spectacle de marionnettes accessible pour tous les âges, la date est à confirmer. 

>Plusieurs projets artistiques proposés et financés par le service culture du CMC seront menés au>Plusieurs projets artistiques proposés et financés par le service culture du CMC seront menés au
cours de l’annéecours de l’année  : les élèves de CP travailleront sur plusieurs séances au mois d’avril avec une artiste: les élèves de CP travailleront sur plusieurs séances au mois d’avril avec une artiste
sur  un projet  autour de l’argile  ,  les  élèves  de CE1 entreront  dans l’univers  de la  création d’unsur un projet  autour de l’argile  ,  les  élèves  de CE1 entreront  dans l’univers  de la  création d’un
orchestre imaginaire sur 6 ateliers entre janvier et février avec l’artiste Gaëlle Barbelivien, les élèvesorchestre imaginaire sur 6 ateliers entre janvier et février avec l’artiste Gaëlle Barbelivien, les élèves
de CE2 et de CM1-CM2 travailleront avec l’artiste illustratrice Lucie Van de Velde sur la créationde CE2 et de CM1-CM2 travailleront avec l’artiste illustratrice Lucie Van de Velde sur la création
d’une fresque géante et collective. d’une fresque géante et collective. 

>Dans le cadre du projet «>Dans le cadre du projet «  la soixantième îlela soixantième île  » mené par le service culture du CMC sur la commune,» mené par le service culture du CMC sur la commune,
les élèves de CE2 et de CM1-CM2 ont été à la rencontre de l’artiste Angèle Riguidel afin de découvrirles élèves de CE2 et de CM1-CM2 ont été à la rencontre de l’artiste Angèle Riguidel afin de découvrir
son  univers  et  s’essayer  à  des  techniques  de  création  à  travers  le  recyclage  des  déchets.  Leson  univers  et  s’essayer  à  des  techniques  de  création  à  travers  le  recyclage  des  déchets.  Le
vernissage de l’installation aura lieu le 27 novembre prochain. vernissage de l’installation aura lieu le 27 novembre prochain. 

>Les  élèves  de  CM1-CM2  participent  au  Projet  «>Les  élèves  de  CM1-CM2  participent  au  Projet  «  feuilleton  des  Incosfeuilleton  des  Incos  »»  :  350  euros  (financé  par:  350  euros  (financé  par
Amicale Laique). Dans le cadre de ce projet, ils correspondent avec l’autrice Véronique DelamarreAmicale Laique). Dans le cadre de ce projet, ils correspondent avec l’autrice Véronique Delamarre
autour de l’écriture en cours de son nouveau livre. Tous les 15 jours, la classe reçoit un nouveauautour de l’écriture en cours de son nouveau livre. Tous les 15 jours, la classe reçoit un nouveau
chapitre et a l’occasion de poser plusieurs questions et de réaliser des commentaires de lecteur. chapitre et a l’occasion de poser plusieurs questions et de réaliser des commentaires de lecteur. 

>La classe de CM1-CM2 participera au Projet de Résidence «>La classe de CM1-CM2 participera au Projet de Résidence «  Création en coursCréation en cours  »»  : projet de 10 000: projet de 10 000
euros  financé  par  la  DRAC,  le  ministère  de  l’éducation  Nationale  et  les  Ateliers  Médicis.   Ilseuros  financé  par  la  DRAC,  le  ministère  de  l’éducation  Nationale  et  les  Ateliers  Médicis.   Ils
accueilleront en résidence, trois semaines entre janvier et juin 2022, l’artiste Arek Koujoumdjan quiaccueilleront en résidence, trois semaines entre janvier et juin 2022, l’artiste Arek Koujoumdjan qui
travaille en tant que plasticien sur la notion de village, afin de travailler avec lui sur son projet. travaille en tant que plasticien sur la notion de village, afin de travailler avec lui sur son projet. 

>Dans le cadre de la mis en place du projet d’école, chaque classe a élu ses délégués et se réunit en>Dans le cadre de la mis en place du projet d’école, chaque classe a élu ses délégués et se réunit en
conseil de délégués avec la directrice sur certains temps de direction. conseil de délégués avec la directrice sur certains temps de direction. 

Suite à la question de l’organisation du parking abordé lors du dernier conseil d’école en juin 2021Suite à la question de l’organisation du parking abordé lors du dernier conseil d’école en juin 2021    a a
émergé une réflexion entre membres de l’équipe enseignante sur la difficulté difficile d’impliquerémergé une réflexion entre membres de l’équipe enseignante sur la difficulté difficile d’impliquer
d’emblée  les  enfants  sur  cette  thématique  de  la  pollution  automobile,  cela  ne  venant  pasd’emblée  les  enfants  sur  cette  thématique  de  la  pollution  automobile,  cela  ne  venant  pas
directement de leur constat et il apparaissait difficile d’être dans cette posture de rappel aux parentsdirectement de leur constat et il apparaissait difficile d’être dans cette posture de rappel aux parents
concernés.  Une  réflexion  est  en  cours  sur  la  mise  en place  d’une  communication spécifique  deconcernés.  Une  réflexion  est  en  cours  sur  la  mise  en place  d’une  communication spécifique  de
parents à parents pour aborder ce type de problématique. parents à parents pour aborder ce type de problématique. 

5- La sécurité et le PPMS (Plan Particulier de Mise en Sécurité) 

Il existe 2 plans :

  Un plan qui détaille les conduites à tenir en cas d'accident majeur. Ce document est présenté au 
conseil d'école.

  Un plan lié aux risques d'intrusions extérieures. Ce document est présenté au conseil d'école.

Ces plans doivent faire l'objet d'une information donnée à l'ensemble des parents de l'école

Cette information a été donnée dans les cahiers de liaison des aînés :

• « Les bons réflexes en cas d'accident majeur » ;

• « Réagir en cas d'intrusion extérieure »



Ces plans font l'objet d'exercices tout au long de l'année. Un exercice d'alarme incendie a été fait à la
rentrée. Deux autres exercices seront faits au cours de l'année scolaire. Un exercice de confinement 
sera organisé en janvier, si les conditions sanitaires le permettent, sinon il sera reporté.

Un exercice d'évacuation a été réalisé en octobre et a permis de mettre en avant certains 
dysfonctionnements, également mis en avant lors du diagnostic de sécurité élaboré à la rentrée. 

> Ce diagnostic de sécurité  a été transmis au référent sûreté de la gendarmerie nationale avec qui
l’établissement est en contact pour cette réalisation : Thomas Annic 

Ce  document  a  permis  de  pointer  un  certain  nombre  de  dysfonctionnement  et  d’éléments  de
sécurisation à améliorer : 

-La signalisation de l'emplacement réservé aux pompiers sur les parkings, peu visible et non respecté.

- L’installation d'un plot sécurisant la sortie piétonne du portail de l'école par rapport à l'entrée du
parking élémentaire. Mme Hays indique venir avec Hervé Duhamel dans un premier temps pour
installer des barrières de sécurité afin de matérialiser un parcours de sortie pour les élèves et leurs
parents. 

- La mise en place d'une sonnette au portail côté élémentaire, reliée au bureau de direction. 

- La réparation de la clôture côté élémentaire. Mme Hays indique que cela est prévu prochainement. 

-L’installation d'un portail électrique permettant sa fermeture et d'une sonnette  reliée au bureau de
direction. Mme Hays indique que des devis sont en cours concernant cet investissement. L’équipe
indique que des subventions spécifiques peuvent être demandées concernant ce type d’installation. 

-L’installation de  filtres  occultant  sur  le  bas  des  fenêtres  de  la  salle  de  sieste  et  de  la  salle  de
bibliothèque

-La mise en place d’une signalétique spécifique permettant de gérer les flux de piétons et les flux de
véhicules  et  de distinguer l’accès maternelle  et  élémentaire,  ainsi  que le  bureau de direction et
l’accès pour les livraisons . Mme Hays indique que des devis sont en cours pour ces installations. 

-la mise en place de la numérotation. Mme Hays relance Mmr Belzic qui s’occupe de cette question
au sein du conseil municipal. 

- la mise en place d’un dispositif lumineux d'alarme en cas d'intrusion ou la nécessité de la mise en
place du plan particulier de mise en sécurité

- une procédure plus systématique d'information de l'équipe sur place lors d'interventions d'agents
extérieurs (ayant les clés avec la municipalité )

Les membres de l’équipe enseignante et les parents élus soulignent la situation problématique de la
sortie des classes côté élémentaire.  Les familles ne rentrent plus dans l’enceinte de l’école pour
s’avancer vers le portail ce qui rend difficile l’identification de chacun pour remettre les enfants. De
plus, certains enfants sont donc amenés à traverser rapidement le parking, ce qui accentue le risque
sur le parking. L’équipe va communiquer par écrit dans le cahier de liaison pour inciter les parents à
sortir de leur véhicule pour récupérer leurs enfants. 



6-Point sur les travaux et investissements réalisés

-Les travaux de la cantine sont terminés. La cantine a pu ouvrir comme prévu à la rentrée de 
septembre. Un  portail numérique pour les familles a été mis en place, ainsi qu’une ligne 
téléphonique spécifique et une adresse mail spécifique. 

-La  porte  du préau a  été  changée pendant  les  vacances  de la  Toussaint  et  la  clôture  ayant  été
accidentée sur le côté donnant sur le vois a été changée également pendant l’été. 

-L’équipe interroge la mairie sur l’avancée des travaux du parking du personnel, la question est à
l’étude. 

-Suite à la subvention du plan numérique national, l’école a renouvelé les ordinateurs en fond de
classe par l’acquisition de 24 clients légers installés sur l’école avec un  paramétrage du serveur et
par l’acquisition d’une valise de 5 tablettes. Mr Lorin propose ses compétences en informatique si
certains problèmes mineurs venaient à se présenter dans la gestion du matériel informatique. 

-La réparation mur maternelle a été réalisée, le mur a été nettoyé dans la salle 5. 

-  Les  problèmes  au  niveau  de  la  ligne  téléphoniques  se  poursuivent  :  3  coupures  de  la  ligne
téléphonique depuis la rentrée de septembre. L’installation d’une adresse IP fixe pour mettre un
terme à ces coupures est en cours. 

-Mme  Hays  indique  avoir  validé  les  devis  concernant  les  travaux  de  peinture  sur  les  murs  en
maternelle et le mur dégradé en élémentaire. 

- Concernant les besoins en investissements, le devis concernant l’acquisition de 24 nouveaux lits
pour la salle de sieste en maternelle a été validé. L’acquisition de mobilier de rangement et d’un
nouveau bureau pour le bureau de direction et pour deux classes de l’école a été validé ainsi que la
rénovation de la peinture dans le bureau de direction et le hall. 

-Il est prévu un renouvellement de lot de chaises par classe élémentaire et par an pour les années à
venir. 

-L’équipe a fait l’acquisition de nouveaux matériel de motricité et de jeux de cour, inclus dans le
budget de fonctionnement. 

8- Questions diverses /Autres informations

- Le protocole sanitaire de dépistage massif en expérimentation est toujours en cours. 

- Nous accueillons une nouvelle infirmière scolaire : Anne Hélène Fourel, sur le collège Eugène 
Guillevic.

- Les photos individuelles seront réalisées le 22/11 . Il y a un changement de studio photos : Photos 
Labbé à Plumelec, suite à une demande des familles. 

L’équipe accueille 2 stagiaires prévues cette année : une stagiaire ce mois ci – lycéenne en SAPVER au
Lycée Le Sullio pendant 3 semaines dans la classe de CM1-CM2 et une stagiaire en  CAP petite 
enfance qui sera là 3 semaines en mars prochain dans la classe de TPS PS MS. 

La présidente du conseil lève la séance à 20 Heures.



Signature de la secrétaire de séance        Signature de la présidente 

                                   Amandine Goraguer Amandine Goraguer


	-Règlement intérieur de l’école
	-La garderie et la cantine
	-Les transports scolaires


